

Faro de Roses Roses



Nombre:	Punta de la Bateria
Nº nacional:	31610
Nº internacional:	E-0476
Coordenadas:	42° 14,8' N 03° 11,0' E
Alcance:	12 millas náuticas
Elevación plano focal:	24 m
Apariencia luminosa:	4 ocultaciones cada 15"

Sobre las ruinas del castillo de la Trinidad, esta situado este faro de Roses, que fue inaugurado el 1 de septiembre de 1864. Se encuentra en la punta de la Bateria, conocida también como punta Blancals y su foco lumínico está a 24 metros sobre el nivel del mar. Orientado al Sur y al Garbí del golfo de Roses, es el punto de referencia Norte de esta engolfada. A poca distancia se encuentra el puerto de Roses, al que hace referencia.

Su construcción es la típica arquitectura que se utilizó en la construcción de los faros de la primera fase del "Plan de Alumbramiento" de la costa española. Es una casita con una torre cilíndrica. Actualmente se encuentra dentro de la red urbanística de la localidad de Roses.

El 5 de septiembre de 1921 fue electrificado, con una lámpara incandescente de 500w. Fue uno de los primeros faros electrificados.

